



COMMISSION FUTSAL

Réunion visio du 26 janvier 2022

Présents : Jihade OUGHALMI, Kévin WARIN, Jordan FELTESSE, Eric BARRUET, Oualid OUABEL, Loïk QUIGNON.

Excusé : Damien BAUCHY.

Le PV de la séance précédente est adopté.

Compte tenu du report de la réunion des clubs du 7 janvier dernier dû à la pandémie, la commission avait décidé d'échanger avec les clubs.

Chaque membre avait en charge de se rapprocher de 2 clubs au cours de ce mois.

Les échanges ont permis de collecter les problématiques et les attentes des clubs.

Globalement, les thématiques sur la formation, les équipements et finances ont été recensées.

Catégories jeunes :

La LFHF lance ces prochains jours ses compétitions en U13, U15 et U 17, seul le club de Laigneville va participer.

Dans notre District, les U13, U15 et U18 vont également débiter les rassemblements :

10 équipes se sont inscrites en U13

14 équipes en U15

8 équipes en U 18

Le principe de plateaux de 3 à 4 équipes est reconduit.

La répartition des frais d'arbitrage est maintenue

Une réflexion est menée pour la création d'un pôle promotion futsal dans lequel des dirigeants des clubs seront intégrés

Un appel à candidature va être lancé pour l'organisation de la finale de coupe de l'Oise dont la date va être arrêtée dans les prochains jours selon la fin des championnats de ligue et de district.

Prochaine réunion sur convocation.

Le Président
Kevin WARIN

Le Secrétaire de Séance
Eric BARRUET